

Schulregeln

Zu den allgemeinen Schulregeln gehören selbstverständlich auch die üblichen Regeln, die unsere Kinder und Jugendlichen zu höflichen, grüßenden, verantwortungsvollen und insgesamt vorbildlichen Mitmenschen erziehen sollen. Regeln, wie die Erhaltung der Sauberkeit genutzter Räume, einer achtsamen Mülltrennung, die Einhaltung von Umgangsformen im Alltag und der Respekt gegenüber jedem gelten bei uns als Selbstverständlichkeit und Voraussetzung für das gemeinsame Lernen in unserer Schule. Sie sind nicht zusätzlich in unseren Schulregeln festgehalten.

- Nach Betreten des Schulgeländes morgens dürfen die Schüler/innen das Schulgelände nicht mehr verlassen / lediglich den 11 Klässlern ist dies in der Mittagspause möglich
- Das Schulhaus wird um 7:35 Uhr für alle Schüler aufgeschlossen und die Schüler werden an der Tür begrüßt.
- Im Schulhaus wird darauf geachtet rücksichtsvoll, ruhig und langsam zu gehen.
- Schüler und Lehrer sollen auf angepasst, adäquate Kleidung wertlegen.
Kopfbedeckungen - Mützen und Kapuzen werden während des Unterrichtes abgenommen
- In den Klassen 1-8 werden in den Klassenzimmern Hausschuhe getragen.
- Bei zu spät kommen, wird die versäumte Unterrichtszeit im Klassenbuch notiert und doppelt nachgeholt.
- Pausenregelungen: Brotzeitpause – Unterstufe – im Klassenraum unter Aufsicht des/r Lehrer/innen – anschließend gehen die Kinder raus
Hofpause findet für alle Schüler im Pausenhof statt (es stehen 4 Pausenaufsichten zur Verfügung – vorne/hinten/innen und unten am Bahnhof)
Die Pause findet ausschließlich auf dem Schulgelände statt. Bei schlechtem Wetter können die Schüler die Pause im Klassenzimmer verbringen.
Straßen, benachbarte Wiesen und Felder sowie der Hang vor dem Schulgebäude dürfen nicht genutzt werden.
Verboten sind: - das Werfen von Schneebällen, Steinen und jeglichen harten Gegenständen; - das Spielen und Rennen mit Stöcken; - das Klettern auf Bäumen, Dächern und auf den Holzbalken des Vordaches im Hinterhof
- Toilettengänge sind ab Klasse 6 nur vor- und nach dem Unterricht, zum Stundenwechsel und zu Beginn bzw. am Ende der Pause möglich
- Handynutzung ist auf dem ganzen Schulgelände nicht gestattet.
Handys und auch Smartwatches bleiben entweder zu Hause oder befinden sich abgeschaltet in der Schultasche / Bei Verstoß, wird das Handy sichergestellt und die Abholung ist erst am folgenden Werktag durch einen Erziehungsberechtigten möglich.
Lediglich innerhalb geschlossener Räume und zur Ergänzung des Unterrichts, kann das Handy bei Bedarf in der Oberstufe genutzt werden, der Lehrer trägt in diesem Fall die Verantwortung
- Kaugummi kauen und der Verzehr jeglicher Süßigkeiten ist im Schulgelände untersagt.
Ausnahme sind die Geburtstagskuchen.
- Erlaubte Getränke im Schulhaus sind: Wasser, Tee, verdünnte Saftschorlen
- Die Schulküche ist für die Schüler untersagt. Eine Ausnahme stellt der Gartenbauunterricht dar.
- Am Ende des Unterrichtstages, werden unter Aufsicht der Lehrkraft, die Stühle hochgestellt, die Tafel gewischt, die Fenster geschlossen, evtl. vorhandener Müll entsorgt und der Boden gefegt.